
会議名 記録者

自 6 年 9 月 18 日 14 時 00 分 出席者

至 6 年 9 月 18 日 15 時 00 分

場　所

議題

　ユアライフマネージャー：　職員F

＜ご挨拶＞

（職員E）　こんにちは。9月に入り18日ですが、毎日、暑い日が続いています。

　 　やっと秋がくるかなと思っていますが、長崎はおくんちまでは暑いですね。

　　　　 　ユァライフでも敬老の日など様々なイベントが開催されています。秋は行事も多いと思います。

　　　　 　少しずつ秋を感じて頂けたらと思います。本日もよろしくお願いします。

１．日々の活動報告について　

　　　　この方は、いつもと違う様子があり、主治医に連絡し、先生の指示のもと救急搬送となりました。

　　　　１日の入院で、翌日退院され、GH滑石で生活しておりましたが、食事介助等が必要となりました。

　　　　8月に入り、7月に入院した方と同じ方が、今度は脳梗塞の症状があり、救急搬送を行いました。

　　　　治療を行いましたが、状態の改善が見込めず、グループホームでの生活は難しいとのことで、

　　　　そのまま退居となりました。9月に別の病院へ転院になっております。

　　　　新規入居者の方は9月にお知らせ致します。

　　　　待機者に関しては、滑石と秋桜と合算し42名の待機者がいらっしゃいます。　　

　　　　定期的に連絡をし状態確認を行い、面談を行ってから、入居に繋げております。　　

（A様）    お祭りの写真など沢山、送って頂き、家族みんなで見ています。　　

　    　　　写真も拡大して見ています。今回の納涼祭もプラスティックの容器を使っていて、外で食べて

　　　　　　いる感じですごくいいなと思いました。普段使う食器ではなく、プラスティックというのがお祭り感

　　　　　　があって本当に感動しました。　うちは二人の母がお世話になっているのですが、主人の方の

 　　　　　 母の顔が落ち着いてきたと感じています。家族で「入居できて良かったね」と話しています。

会議等記録簿

令和6年度　第3回　GH滑石運営推進会議 職員H

日　時

　　　※下記参照

ユァライフ4階多目的室

1.日々の活動報告について        2.消防訓練について　        3.その他・意見交換

【出席者】

　ご利用者ご家族代表： A様

　地域住民代表：　　B様　 、 C様

　長崎市代表　：　　 D様

　認知症対応型共同生活介護について知見を有する者：　職員E

　職員：　　職員G　・　職員H

（職員G）7月と8月の活動報告です。 1名入院者が出ています。



　　　　　　と言っていただき、実現しました。ユァライフ職員全員で、盛り上げて行きたいと思います。

　　　　　　オリンピックの行事食も行い、入居者の皆さんも楽しんでおられました。

（B様）　　7月、8月と暑い中、室内で色々な事を上手にされていて、いつも関心しています。

　　　　　　手を動かす事はいい事ですよね。皆さんが生き生きしていると関心します。

（職員F） 本来なら地域活動として地域に出向いていきたいのですが、施設の中で何か出来る事を

　　　　　　考えて実施しています。　　　

（D様）　　皆様と同じですが、入居者の方も嬉しそうにしていますね。引き続き、頑張って頂きたいです。

（C様）    7月、8月と暑さやコロナもあり、外出がゼロだったけど、その代わり施設内で出来る事をして

　　　　　　皆さん、楽しそうですね。

（職員E）  精霊船は初めてですか？横尾では毎年、船を作り職員が同行しています。

　　　　　　今後もぜひ、継続して頂きたいと思います。

2.消防避難訓練

（職員G） 消防訓練で今回は、地震後の火災発生を想定して訓練を実施しました。

　  　　　　先日、地震が発生した際に、長崎でもスマホが鳴ったと思いますが、慌ててしまいました。

　  　　　　発生すると思います。もう一度、日頃から意識していきたいと思っています。

（職員F） 平成会全体で、自然災害のマニュアルを作成し、各事業所で共有しています。地震だったり

  　　　　　自然災害の対策として、訓練の場を使って総合訓練として行っていきます。

（B様）    長崎は地震はあまりないから、地震の経験がないですもんね。

　　　　　  台風は事前に対策ができますが、地震は訓練しても、急に発生するから難しいですよね。

（職員F） 地震からの想定で火災発生を踏まえ避難経路や避難方法を職員間で共有していきたいと

　  　　　　思っています。　　　

（職員F） 気になったのが、お仏壇を置いている入居者の方はお線香やろうそくは大丈夫ですか？

（職員H）電気のろうそくと、お線香を使用しているので大丈夫です。

（A様）   毎月、訓練をして頂いているだけでもありがたいと思います。

（職員F）訓練に参加出来ない人にも、参加した人の声で発信し、職員の学びの場になればいいと

　 　　　　思っております。職員全員で集まる事は難しいので、出来ることを動画等で発信しています。

3.その他・意見交換

（職員F） 10月5日には5年ぶりにユァライフ祭りを行います。

　     　　今回は入居者とご家族様を対象で実施します。今、職員が頑張って準備しています。

（C様）   以前は、入居者の方の出し物もしていましたよね。

（職員F）今回はかわちやさんをお呼びして、抽選会や出店など、時間短縮で行います。

　　     　来年は地域の方も呼んで行いたいと思っております。

　     　　昔の形にこだわらず、入居者の方が楽しめるイベントが前提です。

　     　　10月20日にコミュニティ事業でハロウィンを兼ねて、こども110番の場所を回るイベントを行います。

　         地域の子供たちにこども110番の場所を知ってもらう企画です。　　

（職員F）　イカ焼きは、厨房の職員が「目の前で焼いて見せたい。」　「ぜひ、GH滑石に行きたい。」

　  　　　　地震は急に発生するので、日頃から、避難場所の確認や家具・テレビなどの固定などを行い、　

  　　　　　ここは危ないと思う所を職員間で共有していきたいと思っています。先日の台風の時はベットを

　  　　　　窓から離す、窓に養生テープを貼る等の対策を行いました。まだ9月なので、まだまだ台風も

（C様）    実際、台風に備えてマニュアル等の作成はしているのでしょうか？

（D様）   長崎は大きな災害が無いので、いざという時の為に臨機応変な対応が出来るよう職員間で

　 　　　　共有して頂きたいと思います。



　     　　施設では、お菓子を配るのですが、そのお菓子を入れる袋を入居者の方に作成して頂こうと思って

　     　　います。利用者の方々や子供たちに喜んで頂きたいと思っています。

     　　　11月2日は、ふれあいセンターと合同でふれあい秋祭りも開催されます。

（職員E）皆さんが集まって、賑やかに楽しんで秋まつりとしてやって頂ければと思います。

　   　　　を開催します。これから、色々なイベントなどが出来ればと思います。

（職員G）本日も、お忙しい中、ご出席いただき、貴重なご意見をありがとうございました。　

　   　　　次回は11月20日（水）14時からユァライフ滑石4階多目的室での開催を予定しております。

　   　　　皆様ご出席をよろしくお願いします。

　　

（職員F）今回の祭りが職員にもいい経験になると思います。横尾では11月3日に「平成会祭り」


